

# WIR BEDANKEN UNS GANZ HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit  
zum Abschied von

## Claus Christen

welche uns sehr berührt haben.



Besonders danken möchten wir allen Freunden und Bekannten, welche Claus auf seinem Lebensweg begleitet haben sowie für die vielen Briefe, Karten und die Spenden zu Gunsten des Maison Claudine Pereira.

Ein spezieller Dank geht an:

- Dr. Niklaus Perreten
- das Pflegepersonal im Maison Claudine Pereira
- Pfarrer Peter Klopfenstein für die tröstende Abschiedsfeier
- das Jodelduo Käthi von Siebenthal und Sabine Kunz
- den Organisten Lorenzo Ciaglia für die musikalische Begleitung und Sigrist Jacques Gimmel
- Bernhard Ludi und seinen Mitarbeiter für die umsichtige Betreuung

Lieber Claus, du bleibst immer in unseren Herzen mit vielen schönen Erinnerungen.

Gstaad, im September 2024

Im Namen der Trauerfamilie, Susanna Christen